



Les frères séminaristes de la Région de France



Actuellement nous avons deux frères de la Région de France au séminaire international marianiste de Rome. Il s'agit de **Messi LOUBIYA** et de **Claudiel NOËL**. Messi, qui fait partie du Secteur Congo, est en deuxième année de Théologie à l'Université pontificale Grégorienne. Quant à Claudiel, il est en première année de théologie dans cette même université. Tous deux apprécient la solidité de l'enseignement qu'ils reçoivent.

La communauté du séminaire est de six personnes : le Recteur, P. Miguel ANGEL CORTES, le Vice-recteur, Fr. Kodjo Frédéric BINI, nos deux frères, un frère de la Province des Etats-Unis et un du District de l'Inde. Malgré son petit effectif, la communauté vit de façon harmonieuse, alliant prière, vie fraternelle, études et activités pastorales le samedi.

P. Jean-Edouard Gatuingt, sm

Des nouvelles de notre frère Sylvain Vianney Bamana

Je suis marianiste du Secteur Congo, actuellement dans la Communauté de l'Institut Sainte Marie, Viale Manzoni 5, 00185, à Rome pour une formation en Pastorale de la jeunesse, à l'université Pontificale Salésienne. Je salue ceux et celles qui liront ces lignes en vous partageant deux convictions qui m'attirent dans ce domaine :

« Ne tardez pas à vous occuper des jeunes, sinon ils ne vont pas tarder à s'occuper de vous »^[1]. « C'est notre devoir à tous : évêques, prêtres, religieux et religieuses, éducateurs, enseignants, responsables des mouvements de jeunes, laïcs, de nous asseoir calmement [...], de prendre ce problème à bras le corps et d'y apporter chacun à sa place et selon sa mesure, la solution ou les solutions simples, pratiques, efficaces qui s'imposent »^[2].

C'est une disposition pour moi de mettre à exécution l'article n° 5.1 notre Règle : « *Quoi que nous fassions, c'est avec l'intention d'atteindre, directement ou indirectement, cette fin (l'éducation de la foi) et d'apporter ainsi notre modeste contribution à la mission universelle de l'Église* ».

Sylvain Vianney Bamana



^[1] Jean-Marie PETITCLERC, *Enfermer ou éduquer ? : Les jeunes et la violence*, Paris, Dunod, 2004, 2.

^[2] Émile BIA YENDA (card), « L'éducation des enfants », dans Adolphe TSIKAKA, *Émile Biayenda, grandeur d'un humble*, 2^e édition, Strasbourg, Signe, 1999, 279-280.



Les Trois Sources, que signifie ce titre ?

La Nouvelle école ? Cela vous dit quelque chose ? Nous y travaillons depuis 2016...

Depuis plusieurs années, une équipe a travaillé sur ce projet et a rencontré de nombreux obstacles, qui ont eu pour conséquences de redéfinir notre projet initial... Le projet actuel n'est donc plus l'ouverture d'une école en « périphérie », mais d'une activité éducative au service d'enfants en échec scolaire, toujours en périphérie.

Il s'agit de créer une structure pour des élèves en difficulté en lien avec notre établissement de Sainte Marie d'Antony. Le projet est à l'étude depuis plusieurs années. Grâce à une équipe persévérante animée par Antoine Hüe et qui y a cru, le projet va voir le jour petitement pour débiter.

Démarrage des activités le mardi 9 mai prochain !

Un groupe de 6 enfants de l'Ecole des Rabats d'Antony seront accueillis pour une aide aux devoirs et pour des activités éducatives. Nous comptons sur vous pour nous aider à concrétiser ce projet. Si ce projet vous intéresse n'hésitez pas à proposer vos services comme bénévole !



Contacts :

Adrien Six president@les-trois-sources.fr - Antoine Hüe secetaire@les-trois-sources.fr



Soutien de la Fondation Marianiste



La Fondation Marianiste est partie prenante pour appuyer ce projet. Plusieurs chantiers sont en cours (après une première campagne de collecte de dons)

- Une page Internet dédiée aux Trois Sources sera réservée sur le site Internet de la Fondation Marianiste.
- Un système de collecte de dons en ligne sera mis à disposition des Trois Sources.
- Préparation d'une campagne de collecte de matériels pédagogiques et éducatifs.

Les recrutements se poursuivent – Aide aux devoirs & Activités éducatives – n'hésitez pas à en parler autour de vous !



Qu'éclate dans le ciel la joie des anges ! Qu'éclate sur la terre la joie des fils de Dieu !

Que le miracle de la résurrection du Christ remplisse nos cœurs d'amour, d'espoir et de joie. Joyeux temps pascal à tous !

Fr Jean-Marie LECLERC, Régional
P. Jean-Edouard GATUINGT, Vice-Régional